



仮設校舎・改築に関する情報をお伝えする通信

Mukougaoaka New Vision

— 新しい「夢と希望の学校」— 第6号 2025.3.17

Team
New
Vision
発行

第2回向日が丘支援学校×乙訓高等学校野球部

大谷翔平選手のグローブで「野球しようぜ！」



2月4日(火)西山公園体育館で、小学部5年生と京都府立乙訓高等学校の野球部3年生とで「第2回向日が丘支援学校×乙訓高等学校野球部 大谷翔平選手のグローブで『野球しようぜ！』」を実施しました。

この日を迎えるために、5年生は学校の体育館で野球の練習をしてきました。当日、互いの自己紹介を終えた後、本校の児童と乙訓高等学校生徒がペアになり、キャッチボール・バッティング練習をしてから、試合に取り組みました。高校生と一緒に、声を出し合いながら授業に取り組み、笑顔や笑い声がいっぱいでした。

学校に帰ってきてからも「楽しかった！！」と笑顔で答えていました。とても、充実した交流となりました。



Go to 西山散歩

1月22日(水)から「Goto 西山散歩」が始まりました。「西山散歩」は学校周辺の地域の美しい自然に触れ、興味や関心をもち、指導者や友達と安全に楽しく体を動かしたり歩いたりすることをねらいとしています。

今年度から旧校舎の横にあるインクルーシブ公園コースを追加し実施しました。全部で18クラスの参加がありました。

初めは寒い気候でしたが、最終日は暖かく春の雰囲気を感じられるようになっていました。子ども達もたくさん身体を動かして活動できました。

保護者の皆様も御参加いただきありがとうございました。



地域と共に



小学部1組遊びの指導「あおぞら工房」に地域でお世話になっている「暮らしランプ」さんが「香る絵の具」を持ってきて授業連携をしてくださいました。

六色の絵の具、それぞれに香りがついています。一色ずつ匂いで香りの違いを確かめました。

10組と16組も参加し、指や筆等でキャンパスに塗り込んだり、絵の具を混ぜた紙粘土を貼りつけたりして素敵な作品にしました。



解体工事

2月末現在のようす

改築工事に先立って、埋蔵文化財の発掘調査が実施されました。この発掘調査では、古墳時代後期の竪穴建物、長岡京期の溝、中世以降の柱穴が多数検出されました。遺物には縄文土器や石斧、須恵器、土師器、瓦、瓦器等があります。

発掘調査が終わり、3月8日(土)には「長岡京跡右京井ノ内遺跡を見よう」として公開したところ、児童・生徒、保護者等、教職員45名が参加し、学校の建っていた(これから新校舎が建つ)場所にある遺跡を楽しみました。

そして3月14日(金)～令和9年3月31日までの予定で、いよいよ建設工事が始まります。



本校の様子は、ホームページやYouTubeで発信しています。
子ども達の頑張りをぜひ御覧ください。

京都府立向日が丘支援学校
ホームページ



むこうがおか チャンネル

